

しもべ温泉女将だより!

2020.6 No.30

コロナに負けない!

世界中がコロナの影響で大変なことになっています... 私達宿泊業も大打撃、休業を決めたり、営業を縮小したりと、苦渋の決断をしながら過ごしている現状です。自分達や従業員の安全を考えたり、経済的なことを考えたり... 何が正解かは分からないまま、不安な日々ですが、コロナの終息を願う気持ちは、皆一緒ですよ!! 強い気持ちを持って、なんとか乗り越えましょう! 早く、笑顔で皆さんを迎えられる日が来ますように~

ヤマメ祭り中止です!

残念ながら、毎年夏の恒例「ヤマメ祭り」も中止が決定してしまいました。毎年楽しみにしてくれていたお客様も多いイベントなので、とても残念。来年は開催できると思います... 

身延町を応援 クラウドファンディング

身延町の観光業を支援するクラウドファンディングがスタート! 参加事業所でお得に使えるチケットを購入して頂く仕組みです。クラウドファンディングサイト「CAMPFIRE」で「身延町」を検索 

STAY HOME

の 楽しみ方

ステイHOMEもこれだけ長くなると、湯治ばかりやってはいられないですね。まずはお客様に逢いたい!! というところですよ。

楽しみ方といえば、本当に長々と(先代から)出来なかった片付けをやったり、沢山の本の選別や、障子、網戸の張り替えまで! 家族みんなで手分けしてやりました。おかげで、昭和20年8月にフィリピンで戦死した祖父から祖母と若干7歳の父に宛てた貴重な手紙が見つかりました。泣けました。残して伝えるべき戦争の事。と感じました。

源泉館・依田有由子

HDDで毎日撮りためてあった韓流ドラマを一気に見れました。こんな時だから大掃除でもしなきゃと思いながらのんびりしました。でも、生活のリズムが崩れてしまうし。いつもの普通の生活の有り難さをかみしめています。早く沢山の皆さんが下部温泉の街を歩く日を待っています。みんなに会いたいです。

大黒屋・石部貴代

STAY HOME と言われましても常々stay home 状態の私からしますと特に何かと云うものではなく、只、仕事抜きの生活は、今後の人生整頓を行う準備期間として良い経験でした。好みの本読み放題は嬉しかったです。

梅ぞ乃・遠藤史保美

今、自分の時間が多いのでわざわざポールモーリアなどのCDを取り寄せて曲を聴きながら心癒されています。又、部屋の片付けや模様替えも楽しみながらやっています。このような日々は一生に一度ですね。

さのや・佐野ちづる

子供達とバドミントンやキャッチボール、縄跳びやウォーキングをして、とにかく今まででは考えられないのんびりとした時間を過ごしました。ウォーキングをして汗をかいた後に、温泉に直行! 温泉にこんなにゆっくり毎日浸かれたのは嫁にきて初めてでした! 笑

こんなに身体は動かしたはずなんですが、全然痩せないのは、やっぱり働いていないからでしょうか。

橋本屋・石部夏穂

おうちディズニー

親子揃ってディズニー好きとしては、この時期行く予定がなかったとはいえ、TDRが休園しているのは淋しいもの。公式チュロスの作り方の公表に、有り余る時間、何気なく作り始めたら、はまってしまい、餃子ドッグ・うきわまん・チャンドウテール・ラッシー・ミッキーシェイプゆで卵のナムル丼・チキンパオ・チョコランチ...とおうちディズニーを楽しみました。

喜久屋・渡辺智子

こんなにゆっくり家で過ごすのは、産後以来です。普段できない物置の整理や断捨離が出来ました。

そして普段見ることの出来なかった動画! 色々見ることが出来、世界観が変わりました。特にライブ配信は参加することがとても楽しいです!

ユーチューバーに憧れている息子の気持ちもわかりました。

ホテル守田・依田夏奈

コロナウイルスによって私達は目に見えないウイルスの恐怖、出口の見えない不安、お客様にお越しいただけない悲しさなど、かつて経験したことのない試練を与えられました。

残念ながら今は休館を余儀なくされていますが、お客様にとって安心安全なご旅行をして頂く為に日々しっかりと準備をさせて頂いております。

ぜひ自粛生活のお疲れを自然豊かな下部温泉でおとり下さい。笑顔で皆様にお会いできます日を楽しみにしております。

下部ホテル・向井資子